

COMMUNIQUE DE PRESSE

Fort-de-France, le 07 octobre 2025

SEMAINES D'INFORMATION SUR LA SANTE MENTALE **Réparer le lien social, un enjeu majeur pour la santé mentale**

Du 6 au 19 octobre 2025, la Martinique participe activement à la 36^e édition des Semaines d'Information sur la Santé Mentale (SISM), événement national visant à sensibiliser l'ensemble de la population aux enjeux de santé mentale. À cette occasion, l'Agence Régionale de Santé (ARS) Martinique coordonne et soutient une série d'actions territoriales portées par les acteurs locaux, les professionnels de santé, les associations et les collectivités.

Dans un contexte marqué par des fragilités sociales, des situations d'isolement et des inégalités persistantes, cette édition s'articule autour du thème « *Pour notre santé mentale, réparons le lien social* », soulignant l'importance du lien social dans le maintien du bien-être psychique et la prévention des troubles mentaux.

Une mobilisation collective pour faire évoluer les représentations

La santé mentale demeure, encore aujourd'hui, l'objet de perceptions souvent erronées et stigmatisantes. Les personnes concernées par des troubles psychiques sont trop fréquemment confrontées à l'exclusion, à l'incompréhension et à des obstacles dans leur parcours de vie.

Face à ce constat, les Semaines d'Information sur la Santé Mentale (SISM) 2025 s'inscrivent dans une dynamique nationale et territoriale visant à faire évoluer les représentations sociales de la santé mentale, avec pour principaux objectifs de :

- Promouvoir une culture de la santé mentale positive et bienveillante
- Déstigmatiser les troubles psychiques et valoriser les parcours de vie
- Renforcer l'accès aux soins psychiatriques sur tout le territoire
- Fédérer autour des valeurs d'inclusion, d'écoute et de solidarité

Cette démarche s'inscrit dans une volonté partagée de construire une société plus inclusive et attentive aux vulnérabilités de chacun.

Un engagement territorial fort et durable

L'ARS Martinique réaffirme sa volonté de faire de la santé mentale une priorité de santé publique. À travers le soutien aux initiatives locales, le financement de nouveaux dispositifs, le renforcement des équipes médico-soignantes et la création de l'Établissement Public de Santé Mentale, elle œuvre pour une prise en charge globale et intégrée.

Les Conseils Locaux de Santé Mentale (CLSM), sont également des relais essentiels, pour amplifier l'impact des SISM et ancrer durablement la santé mentale dans les politiques locales.

Pour en savoir plus : [SISM - Les Semaines d'information sur la santé mentale](#)



PROGRAMME DES ACTIONS ET EVENEMENTS

Vendredi 10 octobre	Vilaj Santé mantal Stand d'information et de sensibilisation 9h à 17h Centre Aquatique Communautaire Pierre SAMOT
Dimanche 12 octobre	APASAM Conférence « Mouv'Man » sur la santé mentale et ateliers sport 8h à 17h à l'IMS - Le Lamentin
Lundi 13 octobre	RESEAU LILAS Soirée de lancement de la Semaine de l'Égalité Entrepreneuriale dès 17h30 au Crédit Agricole - Place d'Armes - Le Lamentin
Mardi 14 au vendredi 17 octobre	RESEAU LILAS Ateliers thématiques entre 09h30 et 16h00 via Zoom egaliteentrepreneuriale@gmail.com ; @reseaulilas
Jeudi 16 octobre	Promotion Santé Martinique Atelier découverte et pratique sur la Communication non-violente (CNV) - 8h30 à 12h30 - Immeuble « Les Amandiers » - ZI La Lézarde - Le Lamentin
Samedi 18 octobre	Centre Hospitalier Maurice Despinoy Forum de la santé mentale 9h à 16h au parcours santé de Ducos
	RESEAU LILAS Village de l'entreprenariat (Stands Point-Info: Santé) 9h à 19h au Centre Commercial Le Rond-Point - Schoelcher

Contact presse :

Mission communication ARS : ars-martinique-communication@ars.sante.fr – 0696 822475/236863